Jahresabschlussausflug des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V.

Am vergangenen Samstag, dem 14.01.2017, war es mal wieder soweit: Der jährliche Jahresabschluss-Ausflug für 2016 des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V. stand auf dem Terminkalender. Um 12:00 Uhr starten

Gau-Weinheimer Bürgertreff e.V.

11 Teilnehmer zu Fuß nach Wallertheim, um von dort mit dem Zug nach Mannheim zu fahren.

In Barockschloss Mannheim angekommen wurde die Gruppe von zwei "Putzfrauen" empfangen. Bei der im Vorfeld gebuchten Themenführung "Die Theres und d' Frau Schäufele - Zwei Putzfrauen fegen durchs Schloss" lernten alle das Schloss auf eine ganz andere und sehr unterhaltsame Weise kennen.

Nach einer weiteren unterhaltsamen Zugfahrt kamen alle gegen 19:00 Uhr wieder in Wallertheim an, wo die Gruppe zum Abschluss im Restaurant Gosia's eingekehrte und bei einem gemütlichen Abendessen den spannenden Besuch im Mannheimer Schloss nochmal Revue passieren ließen.

Wir bedanken uns bei allen Helfern, die im Jahr 2016 dazu beigetragen haben, all unsere Veranstaltungen erfolgreich durchzuführen. Wir freuen uns darauf, auch im Jahr 2017 wieder Altbewährtes und Neues gemeinsam umzusetzen!

